

Eidenborner Wehr muss zwei Mal ins brennende Heu

EIDENBORN (red) Die Rauchwolke war weit über Lebach zu sehen, doch die Feuerwehr hatte beide Male alles schnell unter Kontrolle: Während der Heuernte ist es am Samstagnachmittag, zuerst gegen 12.20 Uhr und dann noch einmal gegen 14.30 Uhr, zu zwei kleinen Flächenbränden im Bereich Eidenborn gekommen. Diese wurden vermutlich durch eine überhitzte Erntemaschine ausgelöst, teilt die Polizei mit. Es kam zu starkem Rauch, größere Schäden gab es aber nicht.